

# WS-110

## Automatischer Notrufnummernwähler



### Deutsch

- Arbeitet unabhängig oder in automatischer, drahtloser Verbindung zum i.onik® Wireless Alarmsystem, indem er Familie, Freunde, Kollegen oder Notfalldienste durch die Bedienung einer Taste anruft
- Geeignet für ältere oder allein arbeitende Personen
- Inklusive Panik-Fernbedienung und Umhängband, zur Aktivierung des Notrufnummernwählers, wenn der Nutzer sofortige Hilfe benötigt (Reichweite: ca. 50 m+)
- Nach der Auslösung ruft die Basisstation bis zu 8 eingespeicherte Telefonnummern an (mit Prioritätsnummernoption und programmierbaren Wählzyklen)
- Ein sensibles Mikrofon ermöglicht es der angerufenen Person, Unterhaltungen bis zu 9,14 m entfernt, mitzuhören
- Ein eingebauter Lautsprecher ermöglicht der angerufenen Person, deutlich gehört zu werden und eine Situation auf die Entfernung zu kontrollieren
- Einfache Einrichtung und Installation
- Netzstrom mit Ersatzbatterien und Batteriewarnanzeige
- Kompletter Einbausatz sowie Anleitung inklusive
- Power: 240 V Netz-AC-Adapter (inklusive), 4x AA Alkaline Ersatzbatterien (nicht enthalten)
- Farbe: weiß
- Maße (mm): ca. 155 (H) x 67 (B) x 38 (T)
- Garantie: 1 Jahr
- Artikel Nr.: 28024
- EAN-Code: 4040348280241

### English

- Works independently or with an automatic, wireless connection to the i.onik® Wireless Alarmsystem, calling family, friends, colleagues or emergency services at the touch of a button
- Ideal for the elderly or lone workers
- Supplied with Panic Remote Control neck pendant to activate the auto-dialler when the user requires immediate assistance (50 m+ range)
- When triggered, base unit calls up to 8 pre-programmed telephone numbers (with priority number option & programmable dialling cycles)
- Sensitive microphone allows person called to listen in to conversations up to 30 feet away
- Loud built-in speaker allows person called to be clearly heard and to command a situation remotely
- Easy set-up and installation
- Mains powered with back-up battery and low battery indicator
- Includes full instructions and installation kit
- Power: 240 V mains AC adaptor (included), 4x AA alkaline back-up batteries (not included)
- Colour: white
- Dimensions (mm):  
ca.155 (H) x 67 (W) x 38 (D)
- Warranty: 1 year
- Item No.: 28024
- EAN-Code: 4040348280241